

# **Entschließung**

## **des Nationalrates vom 8. Juli 2011**

### **betreffend zentrales Implantatregister im Bereich der Hüftendoprothetik**

Der Bundesminister für Gesundheit wird ersucht, die bestehenden Rechtsvorschriften betreffend Hüftendoprothesen-Register unter den Gesichtspunkten der Medizinproduktevigilanz und der Ergebnisqualitätsmessung zu evaluieren und die notwendigen Voraussetzungen zu schaffen, um ein zentrales Hüftendoprothesen-Register zur Darstellung von Langzeitergebnissen im Sinne der Ergebnisqualität flächendeckend umzusetzen. In diesem Zusammenhang sind auch die Möglichkeiten der Integration weiterer Endoprothesen insbesondere im Kniebereich vor allem hinsichtlich der damit verbundenen Kosten und dem damit einhergehenden Nutzen zu prüfen sowie Aktivitäten und Erfahrungen aus anderen europäischen Ländern in die Überlegungen einzubeziehen.